

# Ein Vorgarten? Münchener Straße 43

Ein Kuriosum entlang der Münchener Straße, fotografiert durch die Zaunlatten. Die Straße selbst ist eine vielbefahrene Ein- und Ausfallstraße, klar städtisch, unangenehm laut, doch entlang der Straße stehen noch einige kleine Wohnhäuser. In diesem Fall mit eigenem Garten, abgetrennt durch einen Zaun. Der ‚Garten‘ seitlich des Gebäudes ist jedoch nur einen knappen Meter breit, eine Nutzung ist ausgeschlossen. Hier findet sich höchstens etwas Müll, den Passanten durch den Zaun hindurch entsorgen. Die Typologie passt nicht so recht zur großen Straße. Ich selber fühlte mich unwohl, der Verkehr beeinträchtigt die Lage stark. Es ist laut, pausenlos rasen die Autos an den Häusern vorbei. Hinter dem Haus befindet sich ein größerer Garten. Tatsächlich dürften die Eigentümer wohl sogar froh darüber sein, dass die seitlich gelegene Gartenfläche nicht breiter ausfällt, da aufgrund der Lärmsituation jede bauliche Trennung zwischen Straße und hinter dem Haus gelgenem Garten gern gesehen ist.



Position auf dem Luftbild im Maßstab 1:2500

Zurück in die Zukunft  
Wohnquartier  
Münchener Straße